

646129

Se pegará pique a Lota para empaparse del personaje

Alfredo Castro debuta en cine: Encarnará a un proleta minero

Alfredo Castro debutará en la pantalla grande. El actor del deslumbrante de TVN, cuya granada interpretación le ha valido numerosos premios y nominaciones, decide dar el paso más allá a un Alfredo por un rol de "Lota California" en "Beberra", dirigida por la pareja ancha al mundo crítico.

"Por primera vez en mi vida voy hacer cine, interpretar a Bebedero Lillo, azote de 'Beberra', bajo la dirección de Marcelo Fennari. Me iré en agosto y se pondrá en marcha a finales de este año", dice Castro. "Ahí aprenderé todo sobre la cosa de los mineros: es un papel de época, por lo tanto, requiere mucha preparación y conocimiento de la historia", asegura Castro.

Con una potente voz el director, actor y profesor de teatro se impone entre los alumnos de la Escuela de Actuación de Fernando González. En pleno ensayo de la obra "Murió", del dramaturgo español Santi Díaz,

el, que se estrena hoy a las 20 horas en la sala Agustín Soto (Moneda 250). Castro admite que es un honor de grandes desafíos y el celebrado era "una tarta pendiente".

Le permitió testar, bajo la lupa del protagonista de "Beberra", entre los ingrediente de un guion que se plantea que habrá que pasarlo todo por donde aparezca en el cine. De esta forma se nos ligado las historias:

"Me siento muy feliz haciendo clímax. Me gusta darles rigor a los personajes", reconoce silenciosa cada noche.

- ¿Desgasta ser actor, director y profesor?

- Si, mucha. Ir de acá para allá es de locos. Si invita que migra algo que hacer sería el tema, tanto como director y actor. Pero no se puede estar de cas.

- ¿Cómo se siente ante este nuevo desafío cinematográfico?

- Es maravilloso. Es un milagro vivir en este siglo.

entona. Muchas dos mudan el ritmo la explosión de los mineros y el de los que quieren instaurar en Chile un poco la revolución industrial. Es un gran

desafío.

- ¿Qué personaje legendaria desarrollar?

- Es más difícil, pero me gustaría hacer Roldán; una maravillosa obra de teatro.



Alfredo Castro incursiona en el cine la noche de hoy en el rol de Bebedero Lillo, azote de "Beberra", rodado en su taller teatral de Santiago.

Alfredo Castro debutará en cine, encarnará a un proleta minero [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Castro, Alfredo, 1952-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Alfredo Castro debuta en cine, encarnará a un proleta minero [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)